

# FOREVER SAUERLAND

Wie lange Horst Kierspe und Johann Schlorke ihren Bootsverleih im Sauerland betreiben, wissen die beiden alten Kauze selbst schon nicht mehr so genau. Es müssen wohl Jahrzehnte sein, seit die beiden sich in die Einsamkeit der grünen Hügel zwischen Ruhrgebiet und Westfalen zurückgezogen haben – beide aus ganz unterschiedlichen Gründen: Horst wollte vergessen, was vor vielen Jahren ihn und seine Tochter Lisa entzweite ... doch genau an seinem 66. Geburtstag wird er von der Vergangenheit eingeholt. Denn auch wenn Horst schon seit Ewigkeiten keinen Kontakt mehr zu Lisa hat, so hatte sie ihm doch jedes Jahr pflichtbewusst eine Geburtstagskarte und Geld für die Pflege des Grabes der vor langer Zeit verstorbenen Mutter zugeschickt. In diesem Jahr jedoch bleibt die Karte aus. Grund genug für Horst, der seit langem an schwerem Husten leidet, mal nach dem Rechten zu sehen:

Zur großen Überraschung von Johann steigt Horst also von ihrem Hügel herab und setzt sich in den Zug nach Frankfurt, überzeugt davon, dass seiner Tochter etwas zugestoßen sein muss. In Frankfurt angekommen begegnet Horst jedoch zunächst nicht Lisa, sondern seinem bereits 16jährigen Enkel Elyas, den er noch nie in seinem Leben gesehen hat; Opa und Enkel sind sich auf Anhieb unsympathisch. Doch damit nicht genug: Als Elyas Horst zu Lisa in ein Frankfurter Krankenhaus bringt, stellt Horst fest, dass nicht etwa seine Tochter medizinische Behandlung bekommen soll – sondern er! Das Ganze war eine Finte, um ihn, den kauzigen, menschenfeindlichen Sauerländer, endlich in die ärztliche Obhut zu bringen, die er seit langem ablehnt.

Horst rebelliert – bekommt aber noch am selben Tag von Lisas Lebensgefährten, dem leitenden Arzt Felix, eine tödliche Diagnose. Horst reagiert, wie ein Mann mit seinem störrischen Charakter nur reagieren kann: Er ruft Johann um Hilfe, er soll ihn sofort aus dieser Anstalt herausholen. Die Krebsdiagnose verschweigt er. Johann steigt augenblicklich auf sein altes Moped und kachelt aus dem fernen Sauerland zur Rettung seines besten Freundes heran.

Doch die Rettungsaktion verläuft etwas anders als geplant: Elyas wird von Horst und Johann kurzerhand „mitentführt“... und so beginnt ein verrückter Roadtrip von Frankfurt zurück ins Sauerland, von heute in die Vergangenheit, von Vater zu Tochter, von Opa zu Enkel und von Freund zu Freund ...